Con su tradicional festival

La Asociación de Mujeres homenajeó a la madre

Dentro de las actividades organizadas por la Asociación de Mujeres, el miércoles 30 de abril se celebró el tradicional festival homenaje a la madre, que contó con la presencia masiva de público que llenó por completo el auditorio de la Casa de Cultura, por cuyo escenario pasaron numerosos grupos musicales. El Festival se inició con la lectura de un

texto sobre la figura de la madre, para continuar con la intervención del Grupo Infantil de Coros

y Danzas regionales, interviniendo seguidamente el Grupo de Sevillanas de la Asociación de Mujeres y Pedro López y sus alumnos de guitarra. A lo largo del festival actuaron igualmente Dominga



Martín Albo, acompañada por Paco del Dúo Cencibel, además de una denominada "Pelea en broma" a cargo de unos imitadores de Dolores Abril y Juanito Valderrama.

Jornadas Arciprestales de Cáritas

Droga y personas sin hogar, a debate

Los pasados 29 y 30 de abril se celebraron en el Centro Cultural Don Diego unas Jornadas Arciprestales de Sensibilización en las que se abordaron dos temas tan importantes como son las personas sin hogar, así como el programa diocesano sobre drogas. Los objetivos de estas jornadas, organizadas a nivel del Arciprestazgo Mancha Este, tuvieron como misión dar a conocer los programas diocesanos de "Sin Hogar" y "Droga", con vistas a concienciar a la comunidad sobre la necesidad de integrar a las personas que sufren estas pro-

blemáticas y a reconocer su dignidad, además de reflexionar sobre cómo se responde a estas situaciones en los pueblos del arciprestazgo. Cáritas invitó a caer en la cuenta de que todos somos responsables de la situación de esas personas anónimas que viven en la pobreza y en la exclusión.

Las jornadas contaron con dos charlas, "Programa Diocesano de personas sin hogar", con una disertación a cargo de María del Carmen Nieto y Carmen Ro-



dríguez Soto, y "Programa Diocesano de Drogas", y en esta ocasión intervinieron Cristina Víctor Crespo y Auxiliadora Fernández.

"La Solanera" adapta sus estatutos a la nueva ley taurina

La Peña Taurina "La Solanera" celebró dos asambleas en las que se trató sobre las actividades realizadas, el buen estado económico de la peña y se aprobó una adaptación de los estatutos, según la nueva normativa de la Real Federación Nacional Taurina.

El presidente, Andrés Marín, hizo un recorrido geográfico por las plazas y ferias taurinas que han visitado y otras a las que se van a

desplazar en esta nueva temporada, mientras que en el plano económico Marín se refería al buen estado económico de la sociedad, teniendo incluso pendiente de cobrar a los socios el primer trimestre del año actual. La Peña Taurina "La Solanera" cuenta en la actualidad con 123 socios, pero fueron muy pocos los que acudieron a la cita de la Asamblea celebrada en el auditorio del Centro Cultural Don Diego.

Sólo la Iglesia Católica celebró el primero de mayo

La parroquia de Santa Catalina fue el escenario de la única actividad en la celebración del primero de mayo, consistente en una misa en la que se conmemoró la mencionada fecha y en la que el oficiante, Julián Martín, recordó la doctrina de la Iglesia en materia laboral. Al respecto, habló de lo que dice el Evangelio sobre la justicia social y la misión de los cristianos en seguir la doctrina de la Iglesia en este sentido.

Por otro lado, la Coordinadora Interparroquial de Jóvenes envió un escrito a los medios de comunicación locales con los acuerdos que sobre la celebración del uno de mayo habían adoptado el secretariado diocesano de Pastoral Obrera, así como otros grupos tales como las HOAC, JOC y Cáritas, entre otros.